

### 秋をみつけたよ@林試の森公園

10月23日(金)に、2年生と一緒に林試の森公園に校外学習に行ってきました。どんぐりやまつぼっくりをたくさん見つけて、「It is Acorn.」や「It is Pinecone」と、国際科で習った英語を使って楽しんでいました。たくさん秋を探して、たくさん遊んで、帰りはヘトヘトでしたが、2年生としっかり手をつないで帰ってくることができました。2年生のみなさんありがとうございます。



## 1年生

### 1年生と一緒にいった林試の森公園

今年は1年生のお世話をするという目的が加わった生活科の校外学習。歩いていると「2年生、チェンジ!」という声が聞こえてきました。2年生が車道側を歩くため、1年生と歩く側を変えていたのです。1年生の様子を見ながら声をかけたり、助けてあげたり、注意をしてあげたり…。お兄さん、お姉さんとしての大変頼もしい姿が見られました。



## 2年生

### 朝日新聞出前授業・食育出前授業

8日(木)に、朝日小学生新聞の記者である猪野元健さんが、新聞記者の仕事内容の説明や、新聞作成の工夫についてお話をしてくださいました。効果的な見出しの書き方、写真の選び方について教わりました。

20日(火)には都内のお店のパティシエによる味覚の授業がありました。味覚の感じ方の違いや、味覚の楽しみ方について教えていただきました。食事は匂いを楽しむことも大切であることを学びました。



## 3年生

### 生活を支えてくれている人たちに感謝!～社会科見学～

10月6日(火)に社会科見学に出かけました。水の科学館、水道歴史館では、水道の工夫や苦労の歴史を知りました。品川清掃工場では、巨大なクレーンで大量のごみを焼却炉に運ぶところや24時間体制で管理しているところを見学しました。自分たちの生活を支えている人たちやそのための仕組みに、驚きと感謝の気持ちをもつことができました。



## 4年生

### 家庭科「食べて元気!ご飯とみそ汁」の学習

5年生は家庭科の学習でご飯とみそ汁の調理実習をしました。事前の学習では毎日の食事を見直し、ご飯を多く食べていることに気付きました。また日本では昔からご飯とみそ汁の組み合わせで食事をしてきたことにも触れ、学びを深めました。調理実習では、おいしくご飯が炊けるよう時間を計り、じっと見つめる児童がいたり、手際よく野菜を切りみそ汁を作る児童がいたり協力して取り組みました。



## 5年生

### 入賞多数!全力尽くした連合運動会

10月20日(火)に江東区夢の島競技場にて、港区連合運動会が行われました。結果は、裏面に載せてある通りですが、それ以上に朝早くから練習に参加した児童の姿は大変立派でした。ゼッケンの準備やお弁当を用意してくださった保護者の皆様、当日会場にて応援して下さった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



## 6年生

# 10月の各学年の取組

